

LEMBAR PERSEMBAHAN

Pujian ini kuhantarkan ke hadirat Engkau yang telah mengizinkan dan memberi kesempatan kepadaku untuk merasakan masa-masa ini, dan dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Segala puji bagi Allah SWT atas segala keridhoan dan kelancaran dalam menyelesaikan semuanya sehingga Proyek Akhir dengan judul **“PERANCANGAN GAME EDUKASI ANAK KELAS 1 SDN PANUNDAAN BERBASIS ANDROID LEARN (APPLICATION, EDUCATION, GAME, FOR CHILDREN) BAHASA”** ini dapat penulis selesaikan dengan baik dan mengharukan. Saya persembahkan karya ini untuk orang-orang yang sangat saya sayangi dan saya cintai.

1. Keempat orang tuaku, kakak-kakakku, dan semua keluargaku yang paling berharga dan yang paling aku cintai, terutama Mama dan Ayah. Persembahan ini, mungkin hanya persembahan kecil dibandingkan dengan perjuangan kalian selama ini. Terimakasih untuk segalanya, segalanya yang tidak pernah bisa diceritakan semuanya, segalanya yang tidak bisa dihitung, dan segalanya yang tidak pernah bisa dibalas dengan apapun, semoga ade punya banyak kesempatan untuk selalu membahagiakan kalian.

2. Dosen Pembimbing Proyek Akhir saya Bapak Yahdi Siradj, S.T., M.T selaku Pembimbing I saya, Dan juga Bapak Rikman Aherliwan Rudawan, S.T.,M.Kom, selaku pembimbing II, yang baik hati dan dengan sabar membimbing saya tidak kenal waktu untuk memberikan arahan yang baik untuk menuntun saya ada pada tahap ini. Dan juga sudah memberikan banyak sekali ilmu yang sangat memudahkan saya untuk mengerjakan proyek akhir ini.

3. Untuk Siti Zakiyah Huna, Sherina Fudjyanti Hinu, sebagai patrner segalanya saya dalam mengerjakan proyek akhir ini, terima kasih telah menjadi partner terbaik, tergokil, terhebat, terkeren, terambyar, dan tersegalanya. Terimakasih karena dengan punya partner seperti kalian, banyak kenangan yang dilalui selama mengerjakan proyek akhir ini, terimakasih telah berjuang bersama-sama, senang sedih bahagia kita lalui bersama, terimakasih atas segala usaha dan kebersamaan kalian dalam mengerjakan proyek ini, kebersamaan ini akan terus diingat selamanya.

4. Gloryo Alfareno Aditya Damara Rompas, sebagai teman paling dekat selama 5 tahun ini dan seterusnya. Terimakasih ya, karena selalu kuat dan selalu bertahan untuk terus ada menemani, dan tidak pernah memberi batasan ruang untuk ade dengan semangat mengejar mimpi-mimpi ade. Terimakasih selalu ada, dan jadi support terbaik buat ade.

5. Pecenongan squad, Sahabat-sahabat tercinta saya yang selalu ada 22/7, sahabat terbaik, tergokil, terseru, terselalu ada, terimakasih karena berkat kalian hidup ade lebih happy dan menyenangkan. M.Adrian Nugraha si manusia baik hati dan selalu ada, Deviera Astari si pembawa acara-acara anak pecenongan, M. Irfan Nusantoro si pembawa kebahagiaan di tongkrongan, M. Yusrizal Azwar si anak dingin tapi sebenarnya care banget, Sritenaya Geovani si anak paling multitalenta, Galung Ikhwal si sad boy, Jeri Oktari si anak sholeh sedikit, Fadillah Fattan Fauzan si anak

polos dan calm, Hey ! you're the best friend, love you so much. Terimakasih atas hari-hari menyenangkannya.

6. Rahma Agustina Aliana & Reta Nurfadilla. Terimakasih Ama dan Adereta sudah menjadi sahabat ade yang baik, support system terbaik, curhat-able terbaik, dan super nyambung diajak apapun, makasih udah selalu mau direpotin dan selalu ada, kalian selalu baik sekali. Kalian luar biasa, love you so much.

6. Batask squad, sahabat-sahabat cewekku tersayang. Ayudia Putri, Dinda Anggraeni, Dwi Juliani, Cindy Setiani, Dinne Dipiyanti, Dea Ananda, Ika Aprilia Dewi, Isvi Mustari, Nabila Intan Ayu, Fitri Fitriah, Mayang Listiani. Thankyou for being my best friend since 2011, time flies so fast, walaupun kalian tidak selalu tampak, kalian tetap akan selalu ada, sampai kapanpun. Sangat beruntung bisa kenal dekat dan bersahabat bahkan bersaudara dengan kalian. Terimakasih sudah hadir dan memberikan banyak kenangan indah di hidup ade. I love you, semoga kita sukses semuanya.

7. Agvas Crew-ku tersayang, Ayudia Putri, Alifa Bella Putri, Vira NurAnisa, Nabila Kirana Nurfeiza, Rissa Putri, Syifa Kamila, Faiza Mufidah, anak-anak tersantuy dan terhave-fun didunia, terimakasih sudah menjadi bagian berharga dihidup ade, terimakasih sudah hadir disaat yang tepat, dan terimakasih sudah membagikan moment-moment bahagia, terimakasih sudah saling menguatkan dan saling mengsupport satu sama lain, bahagia dan sukses ya kalian, ade sayang kalian.

8. Untuk semua teman-teman saya di TRM angkatan 2017, terutama kelas D4SM41-03 teman kelas berjuang saya, 4 Tahun sudah kita saling mengenal, dan telah berjuang bersama, terima kasih banyak sudah menjadi teman-teman yang baik, terima kasih untuk pengalaman yang menyenangkan, mengharukan, dan pengalaman berharga lainnya, semoga kita semua menjadi versi terbaik masing-masing, takdir yang terbaik.

9. SDN Panundaan selaku mitra proyek akhir ini, terimakasih karena telah membantu dalam kelancaran proses proyek akhir ini dan bersedia untuk bekerja sama.

10. Terimakasih untuk lagu M0sawo - gyutto, Manneskin – Beggin You, Link68-Mittei No Hanasi, yang selalu menjadi playslist lagu favorite menemani masa Proyek Akhir ini.

Bandung, 21 Juli 2021

Penulis